

大淀中学校の道

○ 校長室だより ○

発行 平成25年7月1日
校長 勝田昭三

職場体験報告会

2年生が、5月末に3日間実施しました職場体験の報告会を行いました。地域の事業所の方、保護者の皆様にも出席いただきありがとうございました。

報告会では、パワーポイントによるプレゼンテーションで体験事業所ごとに発表しました。体験発表をしたグループそれぞれが、工夫を凝らした内容で、ICTを活用した教育活動にもつながる新しいタイプの報告会となりました。

職場体験の経験をとおして学ばせていただいたことが、今後の進路選択に活かされるよう期待します。



プレゼンテーションの様子

交通安全教育

昨年度、本校生徒が関係する自転車による交通事故が3件ありました。大阪府でも自転車による交通事故が多数発生していることから、今年度の「交通安全教育」では、自転車による事故について、大淀警察署交通課の協力を得て、学習しました。



交通安全教室

学校給食実施の見通し

今後の中学校給食の実施内容については、北区長の判断により、方針が示されることとなっていますが、現在のところ、**9月からの中学校給食について、完全実施の予定はありません**ので、保護者の皆様にお伝えいたします。方向性が示され、連絡があり次第、速やかにお伝えしてまいります。

2学期始業式・授業の開始

現在、3年生の普通教室には、空調設備が完備していますが、夏季休業中に1・2年生の普通教室にも空調設備が設置されることになりました。

つきましては、本校では、**8月26日(月)**の「地区奉仕活動」を全校生徒で行った後、学校に集合し**2学期始業式**を行います。以後、9月2日(月)まで午前中の短縮授業を行い、9月3日(火)からは学校給食が開始されますので、6限までの平常授業を行う予定としております。保護者の皆様にはご理解、ご協力よろしくお願い申しあげます。